

Barru Sehat Bersama Hasnah Syam Melalui Program JKN-KIS

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Feb 7, 2023 - 13:27



Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., kembali menggelar sosialisasi Program Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS) BPJS Kesehatan, di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Selasa (7/2/2023).

Sosialisasi tersebut turut dihadiri Camat Tanete Rilau Akmaluddin S.STP. M.Si., Kepala BPJS Provinsi Sulsel Irawati M.M., Kepala BPJS Parepare Hartati, Koordinator PKH Barru Basri S.Pd., para pendamping PKH dan Empo Darti selaku peserta sosialisasi.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam yang juga Ketua PKK Barru ini menjelaskan bahwa, sosialisasi pada hari ini bertujuan agar warga lebih mengetahui tentang

program JKN-KIS berikut kekurangan dan kelebihanannya.

Selain itu dalam sosialisasi ini, masyarakat mendapat edukasi soal jenis pengobatan apa yang ditanggung dan tidak oleh BPJS Kesehatan.

"Sosialisasi bersama mitra BPJS Kesehatan sudah beberapa kali dilakukan, harapannya agar seluruh masyarakat Barru menerima informasi yang sama. Dan saat ini di Barru, warga yang telah tercover BPJS Kesehatan sudah mencapai 90 persen. Oleh karena itu, penting untuk masyarakat agar dapat mengetahui isi program JKN-KIS ini," kata Hasnah Syam yang akrab di panggil Bu Dokter.



Dia juga berharap agar BPJS Kesehatan dapat meningkatkan kolaborasinya dengan Pemerintah setempat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Hal ini menjadi perhatian kita agar masyarakat Barru mendapatkan kepastian jaminan kesehatan yang baik dari penyedia asuransi ini", ujarnya.

Dalam kesempatan itu juga, Hasnah menyampaikan rasa syukurnya, karena program percepatan penurunan stunting yang selama ini di gencarkan di kabupaten Barru, menunjukkan hasil yang positif.

"Alhamdulillah, dengan berbagai program penurunan stunting yang kita lakukan di Barru ini, telah menunjukkan hasil yang signifikan", ungkap Hasnah.

Camat Tanete Rilau Akmaluddin dalam sambutan selamat datangnya dihadapan Hasnah Syam mengucapkan terima kasih kepada Politisi itu.

Dirinya menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat. Menurutnya, diawal tahun 2023 ini, Kecamatan Tanete Rilau betul-betul mendapat berkah karena menjadi lokus awal pelaksanaan sosialisasi BBPOM.

"Hari ini Bu Dokter mengundang lagi warga Tanete Rilau di kegiatan sosialisasi,

dan tentunya ini suatu kesyukuran bagi kita", pungkasnya.

(JNI)